

2022年10月6日

# 日本流通産業新聞

フェリック

## 耳に貼つて顔周り温める

首の血行よくし睡眠向上



花のよ  
うな形  
で、デザ  
インも赤  
や青など  
ミで認知を広げていきた  
い（宮下社長）と言う。  
冬季のみだった「温める」  
商品を通年商品にしてい  
きたい考えだ。

10月1日から4カ月  
間、期間限定で体験型ス  
トア b8t a（ベータ）  
に出品する。「感度の高  
い人からの発信で、□□  
を温める温活グッズ  
「RelaxQほっとイヤ  
リング」  
を入れて、外出時にも使用  
チなどに  
商品を通年商品にしてい  
きたい考えだ。

12個入りで価格は税込  
1320円。

使い捨てカイロの開発  
などのフェリック（本社  
東京都、宮下洋一社長、  
電)03-3545-35  
41）は11月1日から、  
耳を温める温活グッズ  
「RelaxQほっとイヤ  
リング」の販売を開始  
する。

シールタイプで耳たぶ  
に貼つて使用する。貼る  
とすぐに発熱、約15分持  
続する。つぼが多く集ま  
る耳を温めることで顔か  
ら首の血行が良くなり、  
睡眠を快適にする。肩や  
首などにも使える。

できる。プレゼント需要  
も見込んでいる。